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 いつも岐阜県バドミントン協会主催大会にご参加頂き、ありがとうございます。 

 今年度当初は、新型コロナウィルス新規感染者数も落ち着きつつあり、いくつかの制約はあ

るものの事業計画どおり大会が開催されております。しかしながら７月に入り新型コロナウィ

ルス新規感染者数が劇的に増え、今後の大会開催が危ぶまれているのも事実であります。 

４月当初にご連絡させて頂いたとおり、大会中止の際の返金業務において皆様にご迷惑をお

掛けすることから引き続き当面の間、大会参加費の納入については、大会当日支払いをお願い

します。 


